

Bonjour à toutes et tous,

Tout d'abord **MERCI** pour votre mobilisation: le taux s'élève à **58,10%**. (11 sites sont fermés au public.)

Nous avons envahi la DDFIP en fin de matinée et nous avons échangé nos points de vue littéralement opposés.

Le mouvement ne s'arrête pas aujourd'hui même si la majorité des présents n'ont pas voté la grève reconductible. Néanmoins, il a été arrêté un mardi noir (vote à main levée).

Par ailleurs, l'ensemble des représentants syndicaux se réunira mercredi 18 septembre 2019 à 9 h 30 afin de finaliser une action commune à compter du mardi 24 septembre 2019. En effet, le mouvement peut prendre d'autres formes comme des AG de 9 h à 9 h 30 ou des rassemblements sur des sites extérieurs (les propositions sont ouvertes).

Une chose est sûre, nous ne devons rien lâcher. En s'attaquant aux cordons de la bourse et à la privatisation des missions, la politique de monsieur DARMANIN veut détruire le service public, le statut de la fonction publique, précariser les missions ce qui aura pour conséquence une montée de l'individualisme et une opposition des citoyens entre eux. L'égalité des citoyens est en péril. Cette méthode a déjà fait ses preuves tragiques à France Télécom ou à La Poste. La loi de la mobilité, le recouvrement par les buralistes et la rupture conventionnelle sont les outils pour arriver à cette fin.

Continuons notre action, en particulier par la communication (public, élus) en attente de vos propositions mobilisatrices dans l'intérêt de tous et pour le retrait de ce projet.

L'intersyndicale rencontrera le député monsieur PICHEREAU le 27 septembre 2019. (Notre DDFIP doit faire une présentation aux élus de LMM le 30/09/2019).

